

FUERA DE JUEGO

Teresa Perales, Premio Princesa de Asturias de los Deportes

La candidatura de la nadadora española fue propuesta por Gloria Fernández-Lomana, miembro del jurado que designa a los vencedores.

Palco23
3 jun 2021 - 05:00



Teresa Perales se corona. A la nadadora española, ganadora de 26 medallas en toda su carrera, se le ha concedido el Premio Princesa de Asturias a los Deportes, sucediendo así al piloto del Dakar Carlos Sainz.

Un total de dieciocho candidaturas de nueve nacionalidades distintas optaban al premio, pero el jurado designó finalmente ayer a Perales. La nadadora había sido nominada en más de una ocasión e incluso llegó a ser finalista en 2013, cuando fue superada por un voto por el jugador de golf José María Olazábal. La candidatura de la nadadora fue propuesta por Gloria Fernández-Lomana, miembro del jurado.

PALCO23

Nacida en Zaragoza el 29 de diciembre de 1975, Teresa Perales perdió la movilidad a los 19 años, de la cintura a los pies, a causa de una neuropatía, una dolencia que afecta al sistema nervioso.

Desde entonces, la zaragozana ha participado en cinco ocasiones en los Juegos Paralímpicos, en los que ha ganado un total de 26 medallas. Este verano, con 45 años y en Tokio, disputará sus sextos Juegos.

Además del Premio Princesa de Asturias de los Deportes, Teresa Perales ha recibido importantes distinciones a lo largo de su carrera, como, por ejemplo, la Gran Cruz de la Real Orden del Mérito Deportivo.